

**Sujet :** [INTERNET] installation d'une centrale éolienne sur le territoire de Bonnacourt-Chauffourt

**De :** "chateau.beaucharmoy" <chateau.beaucharmoy@wanadoo.fr>

**Date :** 17/06/2023 13:45

**Pour :** pref-icpe@haute-marne.gouv.fr

Monsieur, Madame,

Je m'oppose par la présente à l'installation d'une centrale éolienne sur le territoire de Bonnacourt-Chauffourt.

La raison en est que, à mon avis, cette installation contribue à la destruction de la faune et de la flore de la région; Surtout ceux des oiseaux migrateurs tels que le Milan Royal.

En outre, cela nuit également au développement du tourisme, certainement à long terme.

Langres a longtemps été menacée par la pollution de l'horizon due à l'installation d'éoliennes

Les éoliennes devraient être placées là où il y a le moins de nuisances possible, par exemple le long des autoroutes et des voies ferrées.

À mon avis, il est injuste de les placer dans des régions où les gens ne sont pas suffisamment capables de défendre contre l'installation d'éoliennes.

Ce n'est pas le vent, mais le degré de résistance des résidents qui mènent au développement de projets d'éoliennes.

J'exprime par la présente l'espoir que justice sera rendue aux habitants et qu'une plus grande attention sera accordée au développement de la région qui apportera prospérité et bonheur aux habitants.

Je vous prie de croire, monsieur, madame, à l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Adriana Zwart

14 Rue de la Mairie

52400 Le Chatelet sur Meuse